
CONSIGLIO TERRITORIALE DI PARTEIPAZIONE NR.5 

18 NOVEMBRE 2014 

Il Presidente dichiara aperta l’assemblea alle ore 21:00 

Presenti: 

Mazzoncini, Polizzi, Acquistapace, Solarino, Zanchini, Tabbita, Ciavattone, Pisani, Gadducci, Davini, 

Scorrano, Luperini, Faustini, Casarosa 

Assenti Giustificati: Nacci 

Approvazioone Verbale 20 Ottobre 2014: Unanimità (14 voti favorevoli) 

Comunicazioni del Presidente: 

- E’ stata fatta un’assemblea tra Presidenti del Ctp e l’Assessore Danti, è stato individuato nel 13 

dicembre la data di organizzazione dalle 14.00 alle 19.00 per la giornata di lavoro sui ctp, per il 

rilancio e per  analizzare il primo anno di lavoro degli organismi di partecipazione. 

Allegare mail dell’Ass. Dario Danti. 

 

- Richiesta dei Presidenti dei CTP all’Ass. Serfogli per l’individuazione di temi comuni e specifici 

inerenti al Bilancio. Chiedere all’Assessore una presenza nei ctp non tanto per i numeri del bilancio, 

ma per evidenziare la possibilità di specifiche risorse, in base alle particolarità e alle necessità deli 

quartieri. 

1°) Punto Odg: Documento “Bilancio del Primo Anno delle Attività”: 

(Vedi relativo allegato).  

Tabbita (M5S):  La Comm. Affari Sociali si occupa in modo settario del Consiglio del Cibo, questo in 8 

riunioni e di nessun altro argomento. Il Consiglio del Cibo si è letteralmente trasferito all’interno della 

Commissione. Tutti i verbali portano il nome di Verbali di “Consiglio del Cibo”. 

Polizzi (PD): La Commissione ha come punta di diamante il progetto del “Consiglio del Cibo” e quindi risulta 

quasi spontaneo e naturale portare avanti in maniera responsabile questo progetto. In Commissioni i 

consiglieri dovrebbero portare le loro idee e le loro considerazioni per sviluppare anche altri progetti e altri 

interventi.  

Acquistapace (PD): La Commissione ha il vanto di essere molto partecipata da parte di Associazioni e di 

Cittadini. Spesso si parla di Orti Urbani e di Parco Urbano. 

Ciavattone (PDL): Suggerisce di individuare nella Comm. Affari Sociali dei Sottogruppi e dei rispettivi 

responsabili.  

Scorrano (SEL): La commissione dovrebbe analizzare meglio i bisogni del territorio, cosa che purtroppo 

spesso i consiglieri non possono fare. Suggerisce di appoggiarsi a Cooperative ed Associazioni che possano 

scandagliare il territorio e portare le testimonianze e le necessità del territorio. Gli orti sociali devono 

essere valorizzati in miglior modo e non privatizzati come è successo al Cep. Valorizzare la figura degli 

anziani nel quartiere per le attività sociali. 



Il Presidente prende atto a verbale delle considerazioni fatte e  propone di metterle come considerazioni 

del documento, senza modificarlo, in maniera di migliorare la gestione delle attività. 

Tabbita (M5S): Il giorno stabilito per l’incontro con la cittadinanza devono essere organizzati con cadenza 

settimanale e non attraverso appuntamento, come funziona nella commissione affari sociali, questo 

atteggiamento di burocrazia danneggia  i rapporti con i cittadini. 

Casarosa (PD): E’ necessario intervenire maggiormente nei  punti del territorio, come fanno alcuni Ctp 

come ad esempio il Ctp nr.6. L’esperienza degli altri ctp risulta partecipata e utile. 

Viene messo in votazione il documento: 

- Favorevoli  9 

- Contrari 2 (Ciavattone, Davini) 

- Astenuti 2 (Zanchini, Tabbita) 

Il documento viene approvato. 

2°) Punto all’Odg: Richiesta di Iniziative Sportive CTP nr.6: 

Viene deliberato all’unanimità dal CTP nr. 5 l’adesione al progetto e le consultazioni tra Commissioni. 

3°) Punto all’Odg: Proposta di Assemblea Pubblica con l’Assessore Sanzo sulla nuova normativa della 

raccolta differenziata. 

(Vedi relativo allegato) 

Approvata all’unanimità. 

4° Punto all’Odg: Proposta del Ctp nr.4 relativa alle iniziative congiunte di presentazione dello studio 

sull’esposizione al rumore ambientale.  

(Vedi relativo allegato) 

Il Ctp nr.4 per il giorno 26 Novembre alle ore 21:00, presso la sede della Circoscrizione nr.4 in Via Fratelli 

Antoni, si terrà un incontro pubblico tra tutti CTP per discutere sulla diffusione dell’iniziativa nei territori e 

per verificare i risultati dell’indagine epidemiologica. 

Viene deliberato all’unanimità l’adesione all’iniziativa 

 

Il Presidente dichiara chiara chiusa l’assemblea alle ore 22:40 

 

 

Il Segretario                                                                                                             Il Presidente 

Luca Pisani                                                                                                               Ilario Luperini 

 


